
VERBALE del 17/01/2017 

L’anno 2017 il giorno 17 del mese di gennaio  si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 30 dicembre 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione non è presente alcun 

consigliere , pertanto in mancanza del numero legale si rinvia la seduta di un’ora. Alle 

ore 10,00 sono presenti i consiglieri La Colla , Scarpinato e Spallitta. La presidente La 

Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero 

legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 

1) Incontri programmati con i dirigenti degli Uffici di riferimento; 2) Varie ed eventuali. 

In ordine al primo punto la Presidente saluta il dott. Pollicita, la dott.ssa Angileri ed il 

dott. Mauro Di marzo, quest’ultimo in rappresentanza del dott. A. Rizzotto. La 

Presidente chiede informazioni sulla nota a firma del Segretario Generale prot. 

20545/usg del 11/01/2017, avente per oggetto: “Controllo concomitante ex art. 6 del 

Regolamento sulle attività di vigilanza e controllo su Società enti controllati”, riferita 

all’Amat.  Si dà atto che alle ore 10,06 entra il cons. La Corte ed alle ore 10,11 il cons. 

Figuccia. Prende la parola il dott. Pollicita, il quale riferisce che il costo del personale è 

di 65 milioni. La Presidente in merito alla nota in discussione, attenziona l’ultima parte 

della stessa e ritiene che siano correttivi che devono essere posti dall’organo politico, 

ovvero il Consiglio Comunale. Si dà atto che alle ore 10,26 entra il cons. MineoLa cons. 

Spallitta chiede che tipo di correttivi può apportare il Consiglio Comunale. Il dott. 

Pollicita risponde che l’organo tecnico è indispensabile a dare un aiuto al Consiglio 

Comunale ma non può disporre determinati atti. A questo punto interviene il cons. 

Scarpinato il quale ricorda che le competenze tra Consiglio Comunale e Giunta 

Comunale sono diverse tra loro. I costi di gestione del tram sono di 8 milioni di euro ed 

il dott. Pollicita ritiene che trovare le risorse non è facile e lo spostamento di somme da 

un settore ad un altro non è una giusta soluzione. Secondo la cons. Spallitta necessita un 

contenimento della spesa dell’azienda, interviene  il dott Pollicita il quale ritiene che le 

risorse si trovano se si procede col taglio del personale e pensa che bloccare due tram e 

quindi ridurre il numero del personale a disposizione aiuterebbe nella risoluzione del 

problema. Interviene il cons. La Corte il quale riferisce che sono state tagliate alcune 

corse ed hanno sperimentato le corse utili senza avvisare i cittadini. La cons. Spallitta 

chiede quando verrà fatto il  bilancio consolidato. Il dott. Pollicita risponde al quesito 

della cons. Spallitta riferendo che ciò avverrà nel 2017, e questo sarà l’anno del 

traguardo, e comunque senza correttivi non si risolverà il problema, pertanto a breve 



inoltrerà una relazione al Sindaco ed alla Giunta nella quale proporrà dei correttivi. La 

cons. Spallitta chiede se  l’azienda può approvare un budget in perdita. Il dott Pollicita 

risponde che proprio per questo si devono fare dei corettivi. Interviene il cons. Mineo e 

fa riferimento al testo Madia.. La Presidente chiede alla segretaria di predisporre una 

nota da indirizzare allAMAT dove si chiede il verbale della seduta del 27 dicembre u.s. 

e l’approvazione del budget. La cons. Spallitta pone l’attenzione sull’AMAP e ritiene 

esserci una perdita strumentale. A tal proposito interviene la Presidente la quale chiede 

se si sia pensato a dei correttivi anche per l’azienda Amap. La cons. Spallitta propone 

alla Presidente di inoltrare una nota sulla mancata pubblicazione sul sito delle aziende 

AMAT ed AMAP. Si dà atto che alle ore 10,40 esce il cons. Scarpinato. La Presidente 

chiede al dott. Pollicita se l’ufficio competente, da lui diretto, sta lavorando sui 

correttivi delle Società Partecipate che presentano disallineamenti. Il Dott. Pollicita 

risponde che si sta lavorando per tutte le aziende che necessitano di correttivi. Infine, 

alle ore 11,10 la Presidente ringrazia gli intervenuti e chiude la seduta. 

 

La Segretaria         La Presidente 

(Ornella Cuticchio)      (Luisa La Colla) 

.  


